

## Neuntes See-Abenteuer.



Eine andere Seereise machte ich von England aus mit dem Capitän Hamilton. Wir gingen nach Ostindien.

Ich hatte einen Hühnerhund bei mir, der, wie ich im eigentlichsten Sinne behaupten konnte, nicht mit Gold aufzuwiegen war; denn er betrog mich nie.

Eines Tages, da wir, nach den besten Beobachtungen, die wir machen konnten, wenigstens noch dreihundert Meilen vom Lande entfernt waren, markirte mein Hund. Ich sah ihn fast eine volle Stunde mit Erstaunen an und machte sodann den Capitän und die Officiere an Bord auf das Benehmen des Hundes aufmerksam; ich behauptete, wir müßten dem Lande nahe sein, denn mein Hund witterte Wild.